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I - RELATÓRIO 

1. HISTÓRICO: 

A Diretora do Colégio "Cristo Rei" em 31 de 

julho de 1978, requer autorização deste Conselho "para que 

RENATA RODRIGUES COCCO, já matriculada na 1ª série do 1º 

Grau, curse a referida série, uma vez que testes realizados 

com Orientadora Educacional comprovam a capacidade da aluna". 

O requerimento veio acompanhado de uma declara-

ção da Orientadora Educacional de que a interessada está apta 

a freqüentar a 1ª série e de um atestado médico de que "goza 

de boa saúde física e mental". 

2. APRECIAÇÃO: 

A Deliberação CEE n° 22/77 exige que o pedido 

de autorização seja protocolado sessenta dias antes do início 

do ano letivo. 

A Diretoria do Estabelecimento desobedeceu fron-

talmente as normas deste Conselho, razão pela qual deve ser 

censurada e advertida de que, em caso de reincidência, serão 

solicitadas sanções contra os responsáveis. 

Não é crível que somente em 31 de julho se 

tenha apercebido a diretoria da irregularidade, tanto mais 

que a escolaridade anterior da aluna foi feita na própria 

instituição. 

O exame dos trabalhos escolares da interessada 

induz à convicção de que pode freqüentar a 1ª série, por esse 

motivo - e para não tumultuar sua vida emocional - somos de 

parecer que se convalide a matrícula. Mas isso não exime a 

escola de uma severa reprimenda. 



PROCESSO CEE N° 1379/78 PARECER CEE N° 1177/78 (fl.2.) 

II - CONCLUSÃO 

À vista do exposto, convalidam-se, a título excep-

cional, a matrícula de RENATA RODRIGUES COCCO na 1ª série do 

1º Grau do Colégio "Cristo Rei", da Capital, bem como os atos 

escolares praticados posteriormente. 

Notifique-se a direção da escola de que pedidos 

de autorização adequadamente informados devem ser protocolados 

com antecedência de sessenta dias para que sua apreciação ocor-

ra antes do encerramento das matrículas. 

Em caso de reincidência específica, este Conse-

lho solicitará providências para que sejam aplicadas aos res-

ponsáveis as sanções cabíveis, que poderão culminar com o pe-

dido de fechamento da Escola. 

São Paulo, 30 de agosto de 1978 

Cons. Renato Alberto T. Di Dio 

Relator 

III - DECISÃO DA CÂMARA 

A CÂMARA DO ENSINO DO PRIMEIRO GRAU adota como 

seu Parecer o Voto do Relator. 

Presentes os Nobres Conselheiros: Constâncio 

Nogara, Geraldo Rapacci Scabello, Gilberto Waack Bueno, João 

Baptista Salles da Silva, José Conceição Paixão, Maria de 

Lourdes Mariotto Haidar e Renato Alberto T. Di Dio. 

Sala da Câmara do Ensino do Primeiro Grau, em 

30 de agosto de 1978. 

Cons. JOSÉ CONCEIÇÃO PAIXÃO 

Presidente 

IV - DELIBERAÇÃO DO PLENÁRIO 

O CONSELHO ESTADUAL DE EDUCAÇÃO aprova, por una-

nimidade, a decisão da Câmara do Ensino do Primeiro Grau, nos 

termos do Voto do Relator. 

Sala "Carlos Pasquale", em 27/09/78 

a) Cons. MOACYR EXPEDITO M. VAZ GUIMARÃES 

Presidente 


